



El rector de la Usal visita centros tecnológicos en Lausana

REDACCIÓN
SALAMANCA

Dentro de su viaje institucional, la delegación de la Universidad de Salamanca liderada por el rector Daniel Hernández Ruipérez, ha podido visitar la Escuela Politécnica Federal de Lausana (EPFL) en Suiza.

En este centro, líder en formación en ciencia y tecnología en el ámbito europeo, la delegación salmantina fue recibida por representantes del equipo de gobierno de la EPFL, personal docente y directores de importantes grupos de investigación.

La delegación se reunió con miembros del Departamento de Matemáticas y asistió a una presentación del *Blue Brain Project*, un innovador proyecto que tiene como objetivo construir en un supercomputador un cerebro virtual que ayude en la investigación en el área de las Neurociencias avanzando en el conocimiento del cerebro y la comprensión de las enfermedades neurológicas. ■